



RAPPORT DU TRESORIER 2014

Durant l'année 2014 nous avons pu respecter le budget ; nos comptes bouclent avec un déficit de CHF 15'734.69 contre une perte budgétée de CHF 15'000.00. Le fait, qu'en 2014 comme en 2015, il ne nous a pas été possible de proposer des budgets équilibrés, nous montre clairement que pour les finances de la FSE s'imposent des mesures à prendre. Pour le budget 2016 nous devrions atteindre un résultat équilibré, avec l'aide du cours de change favorable de l'Euro.

Tous les ressorts ont travaillé durant l'année 2014 d'une manière économe et sont restés en partie nettement en dessous des coûts budgétés. Ainsi le ressort Formation a économisé plus de CHF 10'000.00 et le ressort Cadres CHF 4'000.00.

Des coûts supérieurs au budget proviennent de la production de la RSE et pour les Organes de conduite avec des frais pour la liste de classement en augmentation.

Le CSI pour le 125^{ème} anniversaire de la FSE a occasionné nettement plus de dépenses que prévu. D'un côté les participations de sponsors prévues dans notre budget ont été versées directement aux organisateurs, d'autre part les coûts effectifs dépassent le budget de plus de CHF 8'000.00. Ainsi les dépenses pour le CSI dépassent de près de CHF 29'000.00 le montant budgété. Pour cette raison, le comité central a décidé de dissoudre CHF 5'000.00 du Légat Moser comme donation extraordinaire.

Pour les autres manifestations nationales nous avons économisé plus que CHF 5'000.00.

Le montant élevé des débiteurs à la fin de l'année et des pertes sur débiteurs en augmentation nous ont incités à créer une provision pour débiteurs (Delcredere) de CHF 4'000.00.

La diminution de nos membres s'est ralentie en 2014 ; nous n'avons perdu que 39 membres. Ainsi le montant des cotisations est presque égal au budget. Pour cette raison, je fais un appel à toutes les sections de respecter le „fairplay“ en annonçant la totalité des membres, comme prévu dans nos statuts. Dans l'avenir nous devons absolument obtenir une sérieuse augmentation du nombre de nos membres afin de permettre à la FSE de maintenir le niveau actuel de ses prestations de service.

La famille Schiendorfer a terminé les activités de gestionnaires du matériel à la fin de l'année. Pour le transfert et les nombreuses tâches Alex nous a fourni un rapport détaillé. Je suis chaque fois impressionnée de voir avec quel engagement nos collaborateurs effectuent leurs activités. Un grand merci ! Je me réjouis que le club d'échecs de Trubschachen, sous la conduite de Stefan Thuner, a repris cette fonction. Je souhaite aux nouveaux responsables plein de succès et satisfactions.

Durant ma première année comme responsable du ressort Administration et Finances j'ai pu compter sur les conseils et soutien de toute sortes d'Eliane Spichiger pour la gestion des membres et René Kesselring comme comptable expérimenté. J'apprécie cette collaboration et remercie chaleureusement les deux pour leur engagement important.

8903 Birmensdorf, mars 2015

Jana Seps

Administration et Finances